

Schwaaner Männer mit Rhythmusgefühl

Männerballett-Turnier in Sternberg / Warnowstädter mit dabei / Sonderurkunde



Die Schwaaner konnten beim Männerballett-Turnier in Sternberg zwar keinen Preis holen, begeisterten aber.

Sternberg/Schwaan • Muskelöse Waden, dicke Bäuche und eine hebaarte Brust, je nach finsterer These und werbete männlichen Körperteile in Szene gesetzt wurden, um so mehr kreisulften die Frauen beim 3. Männerballett-Turnier, ausgerichtet vom Sternberger Karnevals Club (SKC).

Acht Männergruppen - verschiedenster Karnevalvereine aus Mecklenburg-Vorpommern - hatte die Jury mit Johanna Heitmann (NLK), Iris Eichler (Karnevalsklub Kühlungsborn), Maria Juliane Paschen (Tanzpädagogin aus Güstrow) und Grit Aglaster (Tanzstudio Hagenow) zu bewerten.

Wie jedes Jahr war es wieder schwer, die besten drei zur Pokalübergabe herauszusuchen.

Wurden doch alle toll: Auftritts-, Choreografie- und Kostümideen mitgebracht.

Unter ihnen auch das Männerballett des Schwaaner Karnevalvereins. Trainer Arno Fischer hatte die Idee, seine Männer und Bädernden Tänzer aus 775 Jahre Schwaan auf Parkett zu bringen. Die zwölf dünnen und dickerbürtigen „Damen“ brillierten mit einer tollen Einmarsch-Idee und bewiesen bei der Tanz, dass sie den Rhythmus des Rock'n'Roll und Hipp Hipp Hopp, gepaart mit tollen akrobatischen Einlagen, beherrschten.

Für eine Platzierung beim 3. Männerballett-Turnier reichte es Ihnen die Schwaaner jedoch nicht. Sie nahmen allerdings eine Sonderurkunde mit

Schnapskette und dicker Salami für den „größten Stoffverbrauch“ mit nach Hause. Tröstig waren sie nicht, dass sie es nicht bis zum obersten Treppchen geschafft hatten, denn die Sitzung im Sternberger Seehotel und der Spaß am Männerballett-Tanz sollte eigentlich jede Gruppe entschädigt haben. Die Zuhörer abgesehen hatten letztlich nach Jurybeschluss Bad Stöer (Platz 3) mit einer Variation zum Thema „Cabaret“ und Neubrandenburg (Platz 2) mit einer phantastischen Parodie zum Film „Dirty Dancing“. Den Siegerpokal und den Pokal des Publikumslieblings nahm die Corpschaft Hagenow mit nach Hause. Sie begeisterte mit einem Twist-Medley.

Kerstin Mauersberger